

Jelang MotoGP Polresta Mataram Gencar Vaksinasi dan Siapkan 3 Pos

Syafruddin Adi - MATARAM.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 4, 2022 - 05:11



Kapolresta Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi SIK saat di wawancara media ini di ruang kerja Polresta Mataram (03/02)

Mataram NTB - Menjelang perhelatan Event internasional Pra-musim dan MotoGP Maret 2022 mendatang yang akan berlangsung di Pertamina Mandalika Internasional Street Circuit, berbagai upaya persiapan pengamanan telah dipersiapkan oleh Polresta Mataram.

Selaku salah satu Kota penyanggah dan sebagai Ibukota Provinsi tempat penyelenggaraan event internasional tersebut, Kota Mataram telah mempersiapkan diri guna menyambut para tamu yang akan menyaksikan event tersebut.

Polresta Mataram dalam hal ini yang bertanggung jawab mengatur dan memastikan keamanan di kota Mataram telah melakukan berbagai persiapan guna menciptakan kelancaran berlalu lintas, Kamtibmas sampai kepada upaya vaksinasi yang juga menjadi salah satu persyaratan penting berlangsungnya event internasional di tengah pandemi covid-19.

Hal ini disampaikan Kapolresta Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi SIK dalam sebuah wawancara dihadapan awak media, Kamis (03/02) di ruang kerjanya Polresta Mataram.

Heri menjelaskan berbagai upaya tersebut sedang di persiap dan bahkan ada yang sedang berlangsung seperti halnya vaksinasi.

Perlu diketahui lanjut Kapolres bahwa untuk vaksinasi di kota Mataram pada dosis I telah melampaui 100 persen, sedang untuk dosis II telah mencapai 80 persen dan masih berlangsung bersama vaksin tahap III yaitu Boster. Sedangkan vaksin anak usia 6 - 11 tahun sedang berlangsung hingga saat ini sampai beberapa bulan kedepan.

"Upaya tersebut dilakukan polresta Mataram dengan membuka gerai vaksinasi di tempat-tempat keramaian seperti Moll atau taman-taman bermain,"ungkap Heri.

Untuk pengaturan lalu lintas, Kapolresta menyampaikan ada 3 pos penyekatan yang akan beroperasi menjelang MotoGP. Adapun pos-pos tersebut terletak pertama di wilayah Tembelok kecamatan Sandubaya (Pos Tembelok), yang kedua di wilayah Karang Jangkong kecamatan Mataram (Pos Karang Jangkong) dan yang ketiga di wilayah Selaparang yaitu Pos Udayana yang terletak di ex Bandara Rembige.

"Ada tiga titik Pos yang akan disiapkan dimana pada masing-masing Pos di siapkan pelayanan baik kesehatan, maupun pelayanan informasi. Hal ini disiapkan untuk mengakomodir para tamu yang akan datang menonton dari luar NTB dan mungkin membutuhkan informasi,"jelasnya.

Kita berharap lanjut Kapolresta, semoga apa yang telah di rencanakan dan persiapan ini dapat berjalan dengan lancar. Kepada masyarakat kota Mataram agar mari bersama-sama menjaga terutama Kantibmas di kota Mataram agar kesan baik para tamu yang datang di kota Mataram nanti pada saat MotoGP dapat mereka terima.

"Kita berharap semuanya berjalan sesuai rencana dan seperti yang sama-sama kita harapkan,"pungkasnya.(Adbravo)